



Escuela de Padres

Servicio de orientación a las familias

OBJETIVO Y FUNDAMENTACIÓN DE LA ESCUELA DE PADRES

Desde el IES Azuer siempre hemos apostado por una integración entre las familias y los docentes y hemos priorizado la entre los padres, los profesores y el servicio de orientación.

Es habitual que en las familias surjan dudas e inquietudes acerca de la educación de los hijos y cómo afrontar las circunstancias y problemas de la adolescencia o de la evolución escolar.

Por ello, hace ya años que se desarrolla la Escuela de Padres para lograr más acercamiento entre las familias y el centro y para orientar a las familias sobre temas de indudable interés en la educación de sus hijos.

ORGANIZACIÓN Y PLANIFICACIÓN

Para el curso 2014/2015, una vez realizados los contactos previstos en el primer trimestre (Jornada de acogida a las familias; primera entrega de notas a las familias), entre el segundo y el tercer trimestre se desarrollará un ciclo de charlas relacionadas con la familia, hábitos sociales y asuntos académicos y pedagógicos. El ciclo de charlas se desarrollará según el calendario que a continuación de detalla.

ESCUELA DE PADRES 14/15: CALENDARIO

PONENTE	FECHA
Ramón Horcajada Núñez (director del centro y doctor en filosofía) “Soy amado, luego existo”	27 de febrero de 2015
Ángel Morales (maestro, exdirector de colegio Villarubia de los Ojos, entrenador de baloncesto y director de teatro) “Implicación y modelos de relaciones familiares”	13 de marzo de 2015
Carlos Saínz Palmero (psicólogo y orientador de centros escolares) “Atención y memoria”	17 de abril de 2015
Proyecto Hombre “Taller de prevención de drogodependencias”	28 y 29 de abril de 2015
M ^a Ángeles Muñoz (orientadora del IES Azuer) “Inteligencias múltiples”	15 de mayo de 2015



ESCUELA DE PADRES. IES AZUER



LUGAR : Salón de Actos del IES Azuer

HORA: 7,00 tarde.